
EMENTA: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE DESAPROPRIA-

ÇÕES  PROPOSTAS  E  PROMOVIDAS  PELA

MUNICIPALIDADE  DE  1979  A 1982  CONFORME

ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

No período entre 1979 e 1982, o saudoso e então Prefeito Municipal de

Ribeirão  Preto,  Dr.  Antônio  Duarte  Nogueira,  decretou  uma  série  de  declarações  de  utilidade

pública para fins de desapropriação, de imóveis localizados em nossa cidade, nas proximidades da

Rua Guatapará e na Avenida Costa e Silva, com vistas a realizar a abertura de pista desta últimas

avenida entre as Ruas Pernambuco e Flávio Uchoa, e Rua Aliados e Córrego do Tanquinho; assim

como daquela primeira, com vistas a melhoria dos dispositivos de saída da cidade pela Avenida

Bandeirantes, sistema viário e ampliação do Parque Municipal Maurilio Biagi.  

Á época, moradores de tais imóveis criaram uma grande polêmica e

resistência quanto aos planos do então Prefeito, que só pretendia, com acerto, acabar com gargalos

em vias públicas importantes de nossa cidade, e as obras acabaram não se realizando, mas muitas

desapropriações se efetivaram, ao que consta os imóveis passando a propriedade do Município. 

Posto isto, e para subsidiar ação fiscalizatória  pertinente a atividade

parlamentar e estudos parlamentares que estamos realizando, indagamos ao Executivo Municipal:

1. Quais  foram  os  atos  supracitados,  editados  à  época  pelo

Município, relacioná-los;

2. Dos atos editados, quantas desapropriações foram efetivadas e

os imóveis passados a posse do Município. Relacionar um a um.

3. Qual a situação destes imóveis, de que trata o item dois acima,

atualmente, como estão ocupados. Relacionar um a um.
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Ante o exposto, com fundamento no inciso X, da alínea “a”, do artigo

8º da Lei Orgânica Municipal, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta Casa de Leis, na forma

Regimental,  e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de Ribeirão Preto,  seja oficiado ao

Poder Executivo local, para que se manifeste no prazo legal, acerca das questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 22 de abril de 2021.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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